Fürbitt-Modell

In diesen Tagen jährt sich der terroristische Angriff der Hamas auf Israel vom 7. Oktober zum ersten Mal. In der Hoffnung auf Frieden bringen wir unsere Bitten vor Gott:

Israel ist ein kleines Land. Fast jede und jeder kennt dort ein Opfer des terroristischen Angriffs der Hamas.

Herr, gib den Menschen in Israel Kraft, Trost und Hoffnung angesichts der furchtbaren, traumatisierenden Gewalt, der Trauer in den Familien und der noch nicht vorhandenen Friedensperspektive.

Alle: Ewiger Gott, wir bitten Dich, erhöre uns!

Noch immer sind Geiseln in der Gewalt der Hamas. Es sind Männer, Frauen und Kinder, Menschen, die einfach nur zur falschen Zeit am falschen Ort waren.

Herr, lass' sie zurückkehren zu ihren Familien und Freunden und lass' sie nach all der Gewalt wieder zurückfinden ins Leben.

Alle: Ewiger Gott, wir bitten Dich, erhöre uns!

Es herrscht Krieg zwischen Israel und der terroristischen Vereinigung der Hamas. Die Bilder aus Gaza zeugen von unendlichem Leid der Zivilbevölkerung. Viele unschuldige Menschen leiden.

Herr, schenke den Menschen im Nahen Osten einen umfassenden Frieden, ein dauerhaftes Ende der Gewalt.

Alle: Ewiger Gott, wir bitten Dich, erhöre uns!

Für Jüdinnen und Juden auf der ganzen Welt und auch in Deutschland ist die Existenz des Staates Israel wie eine Lebensversicherung, ein letzter Ort der Zuflucht.

Herr, lass' Jüdinnen und Juden hier in Deutschland, in Israel und auf der ganzen Welt in Frieden und Sicherheit leben.

Alle: Ewiger Gott, wir bitten Dich, erhöre uns!

Auch Jüdinnen und Juden in Deutschland sind Ziel von Gewalt und Antisemitismus. Sie erleben Angriffe, Drohungen und Hass.

Herr, lass' uns, geschwisterlich verbunden, gemeinsam eintreten gegen jede Form von Antisemitismus, der auch den Zusammenhalt in unserer demokratischen Gesellschaft ernsthaft bedroht.

Alle: Ewiger Gott, wir bitten Dich, erhöre uns!

Denn Du bist der Gott des Friedens, Dich loben wir – heute und in Ewigkeit. Amen.





